
Allgemeine Geschäftsbedingungen für Auftraggeber  

der BS Transport GmbH, FN 89753s, Bürgeraustraße 46 a, 9900 Lienz 

Stand 30.10.2025 

 

1. Wir berücksichtigen respektive müssen permanent nationale und internationale Vorgaben 

beachten (beispielsweise Embargomaßnahmen), unser Vertragsverhältnis mit dem Auftraggeber 

steht daher unter diesem Vorbehalt. Es obliegt allein dem Auftraggeber, diese Vorgaben und 

weitere außenhandelsrechtliche Verpflichtungen einzuhalten und uns nötigenfalls schriftlich 

darauf hinzuweisen. Wir sind nicht verpflichtet, solche gesetzlichen Vorgaben und 

Verpflichtungen zu prüfen, dies obliegt allein dem Auftraggeber, der uns schad- und klaglos zu 

halten hat. Weiters haftet nur der Auftraggeber, und nicht wir, für die Sicherheit der Lieferkette.  

2. Diese Güter transportieren wir nicht: Edelmetalle, Münzen, Juwelen, Edelsteine, Geld oder 

andere Zahlungsmittel, Wertpapiere aller Art, Dokumente, Urkunden, temperaturabhängige 

Arzneimittel, Waffen, Munition, lebende Tiere, Gefahrstoffe mit besonderen Lagerungsprämissen 

(z.B. wassergefährdende Stoffe). 

3. Für die ordnungsgemäße Verpackung der Ware ist ausschließlich der Auftraggeber 

verantwortlich. Offene Ware ist vom Auftraggeber entsprechend ordnungsgemäß zuzuplanen.  

Die Rücknahme von Verpackungen und Paletten und auch ein Palettentausch wird von uns nur 

durchgeführt, wenn dies schriftlich vorab vereinbart wurde, und separat vergütet wird. 

4. Wenn gegebenenfalls Originalpapiere zum Transportauftrag vom Auftraggeber benötigt werden, 

übermitteln wir diese schnellstmöglich. Die Bezahlung offener Rechnungen ist unabhängig von 

der Übermittlung der originalen Papiere. 

5. Fixtermine erkennen wir nur an, wenn wir sie explizit schriftlich anerkannt und bestätigt haben. 

6. Im Falle eines Frachtausfalls, der vom Auftraggeber verschuldet ist, und uns nicht rechtzeitig 

mitgeteilt wird, verrechnen wir entstandene Kosten weiter. Sollte der Frachtausfall am Ladetag 

passieren, sind dies 100 % der Kosten, am Vortag 90 %.  

7. Alle unsere Preise verstehen sich als Nettopreise ohne Umsatzsteuer. 

Bei Zahlungsverzug verrechnen wir den gesetzlichen aktuellen Verzugszinssatz von 9,2 

Prozentpunkten über dem Basiszinssatz. Dies sind seit dem 1.7.2025 10,73 % (1,53 + 9,2 

Prozentpunkte) und darüber hinaus pro erfolgtem Mahnschreiben EUR 40,00 gem. § 458 

Unternehmensgesetzbuch. 

8. Bei Eintritt eines Schadensfalls hat uns der Auftraggeber sofort (auch schriftlich) zu informieren 

und alle nötigen Unterlagen zu übermitteln. Der Schadensfall wird sodann bei der Versicherung 



eingereicht und abgearbeitet. Für Schadensrechnungen besteht ein Aufrechnungsverbot mit 

unseren  normalen Frachtrechnungen, da diese separat bearbeitet werden.  

Eine Versicherung der uns übergebenen Güter erfolgt nur, wenn der Auftraggeber das vor der 

Übergabe der Güter an uns schriftlich in Auftrag gibt. Die Kosten der Versicherung trägt der 

Auftraggeber.  

9. Der Auftraggeber muss uns bei jedem Auftrag vorab den genauen Warenwert bekanntgeben.  

AGB sowie Teile von AGB des Auftraggebers werden von uns nur anerkannt, wenn dies 

ausdrücklich und schriftlich erfolgt, und zusätzlich nur dann, wenn die AGB des Auftraggebers den 

AGB von uns nicht widersprechen. 

Wir haften ausschließlich auf Basis der AÖSp (Allgemeine österreichische 

Spediteursbedingungen) und CMR („Convention relative au contrat de transport international de 

marchandises par route“, auf Deutsch: „Internationale Vereinbarung über Beförderungsverträge 

auf Straßen“) und unsere Haftung ist mit EUR 600.000 beschränkt. Wir weisen darauf hin, dass 

Siedlungsgut wie Möbel, Regale u.ä. bei der Umsiedlung und unserem Transport nicht durch uns 

versichert sind. Der Abschluss einer solchen Versicherung obliegt allein dem Auftraggeber, oder 

kann gegen einen Aufpreis von uns angeboten werden. 

10. Wir behalten uns vor, im unabkömmlichen Bedarfsfalle die Güter umzuladen und / oder 

Subunternehmer einzusetzen.  

11. Der Auftraggeber ist nicht berechtigt, mit eigenen Forderungen gegen unsere Zahlungsansprüche 

aufzurechnen. 

12. Es wird die örtliche und sachliche Zuständigkeit des Landesgerichtes Klagenfurt vereinbart. 

 

 

____________________________ 

Ort und Datum 

______________________________ 

Unterschrift + Stempel Auftraggeber 

 

 

 

 

 

 

 

General terms and conditions for clients of  

BS Transport GmbH, FN 89753s, Bürgeraustraße 46 a, 9900 Lienz 



30.10.2025 

1. We take into account or must permanently observe national and international requirements 

(e.g. embargo measures), our contractual relationship with the client is therefore subject to 

this reservation. It is the sole responsibility of the client to comply with these requirements 

and other foreign trade law obligations and, if necessary, to inform us of them in writing. We 

are not obliged to check such legal requirements and obligations; this is the sole responsibility 

of the client, who must indemnify us and hold us harmless. Furthermore, only the client, and 

not us, is liable for the security of the supply chain. 

2. We do not transport the following goods: precious metals, coins, jewels, precious stones, 

money or other means of payment, securities of all kinds, documents, certificates, 

temperature-dependent medicines, weapons, ammunition, live animals, hazardous 

substances with special storage requirements (e.g. substances hazardous to water). 

3. The customer is solely responsible for the proper packaging of the goods. Open goods must 

be properly planned by the customer. 

We will only take back packaging and pallets and exchange pallets if this has been agreed in 

writing in advance and is paid for separately. 

4. If the customer requires original documents for the transport order, we will send them as soon 

as possible. Payment of open invoices is independent of the transmission of the original 

documents. 

5. We only accept fixed dates if we have explicitly accepted and confirmed them in writing. 

6. In the event of a freight failure that is the fault of the client and is not reported to us in a timely 

manner, we will pass on the costs incurred. If the freight failure occurs on the day of loading, 

this is 100% of the costs, and 90% on the day before. 

7. All our prices are net prices without VAT. 

In the event of late payment, we charge the current statutory default interest rate of 9.2 

percentage points above the base interest rate. Since July 1, 2025, this has been 10.73 % (1.53  

+ 9.2 percentage points) and, in addition, EUR 40.00 per reminder letter issued in accordance 

with Section 458 of the Austrian Commercial Code. 

8. If a insurance claim occurs, the client must inform us immediately (also in writing) and submit 

all necessary documents. The claim is then submitted to the insurance company and 

processed. There is a prohibition on offsetting damage invoices with our normal freight 

invoices, as these are processed separately. 

The goods handed over to us will only be insured if the client orders this in writing before the 

goods are handed over to us. The client bears the costs of the insurance. 



9. The customer must inform us of the exact value of the goods in advance for each order. We 

are liable exclusively on the basis of the AÖSp (General Austrian Freight Forwarders' 

Conditions) and CMR ("Convention relative au contrat de transport international de 

marchandises par route", in English: "International Agreement on Contracts for the Carriage 

of Goods by Road") and our liability is limited to EUR 600,000. Please note that household 

goods such as furniture, shelves, etc., are not insured by us during the relocation and transport. 

It is the sole responsibility of the client to obtain such insurance, or can be offered by us for an 

additional charge. 

10. We reserve the right to reload the goods and/or use subcontractors if absolutely necessary. 

11. The client is not entitled to offset their own claims against our payment claims. 

12. The local and subject-matter jurisdiction of the Regional Court of Klagenfurt is agreed. 

 

 

____________________________ 

Place, Date 

______________________________ 

Signature + stamp of client 

 

 

 

 


